

# BINMAS

## Kapolsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota Bersinergi dengan TNI dan Pihak Terkait Kawal Pendistribusian Logistik Pilkada, Pastikan Berjalan Lancar

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID)

Nov 26, 2024 - 13:07



Polres Tasik Kota – Kapolsek Manonjaya, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Endang Wijaya, bersinergi dengan TNI dan pihak terkait untuk mengawal pendistribusian

logistik Pilkada Serentak 2024 di wilayahnya.

Pengawasan ini dilakukan pada Senin (25/11/2024) untuk memastikan seluruh logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya, sampai ke masing-masing TPS dengan aman dan tepat waktu.

AKP Endang Wijaya mengatakan, sinergi antara Polri, TNI, dan pihak terkait lainnya sangat penting dalam menjamin kelancaran distribusi logistik Pilkada, mengingat pentingnya keamanan dan ketertiban dalam tahapan pemilu. "Kami bekerja sama dengan TNI dan berbagai pihak terkait untuk memastikan pendistribusian logistik Pilkada ke TPS berjalan dengan lancar dan aman. Kami melakukan pengawasan ketat di setiap titik untuk menghindari terjadinya gangguan," ujar Kapolsek Manonjaya.

Pendistribusian logistik dilakukan dengan melibatkan petugas dari Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS), yang dikawal oleh personel kepolisian dan anggota TNI. Mereka memastikan bahwa logistik Pilkada sampai ke TPS di seluruh desa dengan aman. Pengawasan dilakukan menggunakan kendaraan dinas dan melibatkan beberapa pos pengamanan di rute distribusi.

Pihak TNI mendukung penuh pengamanan dan pengawasan distribusi logistik Pilkada. bersama Polri dan pihak penyelenggara Pilkada akan terus bersinergi dalam mengawal logistik Pilkada. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan memastikan semua proses distribusi berjalan tanpa kendala

Kapolsek Manonjaya juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama proses distribusi logistik dan menjelang pemungutan suara. "Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana aman, damai, dan kondusif. Kami akan terus menjaga situasi agar Pilkada bisa berjalan dengan lancar," tambah AKP Endang

Dengan adanya sinergi antara Polri, TNI, dan pihak terkait, distribusi logistik Pilkada di Kecamatan Manonjaya diharapkan dapat berjalan dengan lancar, aman, dan tanpa hambatan, memastikan proses Pilkada Serentak 2024 dapat berlangsung sukses dan damai.